
 

 

Câmara Municipal de Jaguariúna 
                                        Estado de São Paulo 
 

 

REQUERIMENTO Nº 039/2014 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, informar a esta Casa de Leis, se existe a previsão em instalar dispositivos 

na Avenida Luciano Wlademir Poltroniéri, antes das faixas de pedestres, em ambos 

os sentidos, localizadas próximas à Vila Guilherme Giesbresht e à CEI Professora 

Elisa Poltroniéri Semeghini, no Jardim Alice, visando à diminuição da velocidade 

dos veículos que trafegam nestes locais? Caso afirmativo, quando serão instalados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os locais mencionados são muito perigosos para os pedestres que 

precisam atravessar a referida avenida, considerando a velocidade abusiva que alguns 

condutores de veículos desenvolvem nestes trechos e pela falta de qualquer dispositivo 

para obrigar a redução da velocidade. 

Estas faixas de pedestres são bastante utilizadas por pessoas de 

variadas idades, que precisam acessar comércios, escola, creche e a APAE de 

Jaguariúna, tendo em vista que nos dois lados da avenida estão localizados diversos 

bairros populosos. 

Devido à falta de consciência de alguns motoristas que abusam da 

velocidade, todos os condutores e acompanhantes acabam penalizados em se tratando de 

lombadas e o setor público gastando importâncias com as colocações e manutenções das 

mesmas, que poderiam ser aplicadas em outras áreas prioritárias, mas infelizmente as 

lombadas ainda são necessárias. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 07 de março de 2014. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de março de 2014. 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


